

SkB Heckeroth und Abg. Thiel unterstützten für ihre Fraktion das Projekt „Klosterlandschaft Heisterbach“.

Auf Frage des Abg. Görg erläuterte KVOR Land, die Entscheidung über die Qualifizierung als A-Projekt treffe am 18.06.2007 der Regionale-Ausschuss – hierbei handele es sich um die oberste politische Spitze der Regionale, die sich aus Oberbürgermeistern und Landräten der in der Regionale vertretenen Gebietskörperschaften zusammensetze. Die offizielle tatsächliche Verleihung des Stempels erfolge am 21.06.2007 im Rahmen des „Langen Tages der Region“.

KVOR Land äußerte auf Frage des Abg. Dr. Lamberty, der Begriff „Pleasureground“ sei ein Fachausdruck für eine ursprünglich aus England kommende, bestimmte Gestaltung von Landschaftsgärten.

KVOR Land informierte den Ausschuss, die Steuerungsgruppe für das Projekt „Klosterlandschaft Heisterbach“, die sich aus Vertretern der Stadt Königswinter, des Rhein-Sieg-Kreises und der Stiftung der Cellitinnen zusammensetze, habe zwischenzeitlich ihre Arbeit aufgenommen – der Projektbeirat werde hiermit nach den Sommerferien beginnen.